

Medienstelle

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 10. Juli 2017

GPK-Bericht

Erste Stellungnahme des BVB-Verwaltungsrates zum GPK-Bericht

In einer ausserordentlichen Sitzung hat der Verwaltungsrat der Basler Verkehrs-Betriebe den Bericht der Geschäftsprüfungskommission (GPK) vom 29. Juni 2017 zu den BVB zur Kenntnis genommen und erste Schlüsse daraus abgeleitet.

Der Verwaltungsrat der BVB hat an seiner Sitzung vom 7. Juli 2017 den Bericht der GPK vom 29. Juni 2017 zu den BVB zur Kenntnis genommen. Der Verwaltungsrat dankt der GPK für die Anerkennung der seit Anfang 2014 erzielten Fortschritte und Verbesserungen in der BVB und er hält fest, dass die Empfehlungen der GPK aus dem Bericht vom 1. Juli 2014 zu der BVB inzwischen vollumfänglich umgesetzt worden sind. Der Verwaltungsrat nimmt die im neusten Bericht der GPK vom 29. Juni 2017 enthaltenen Feststellungen ernst und wird die Anregungen umsetzen. Der Verwaltungsrat wird zusammen mit der Geschäftsleitung unter Berücksichtigung der Hinweise der GPK die vom Eigner vorgegebene Strategie mit dem seit Anfang 2014 eingeleiteten Kulturwandel hin zu einem effizienten und auf dem Markt wettbewerbsfähigen Unternehmen weiter verfolgen. Dabei ist dem Verwaltungsrat und der Geschäftsleitung das Befinden und die Zufriedenheit der Mitarbeitenden weiterhin ein grosses Anliegen. Der Verwaltungsrat wird nun bis Ende August eine detaillierte Analyse des Berichtes der GPK vornehmen und eine Zusammenstellung der von den BVB getroffenen Massnahmen erstellen.

Für weitere Auskünfte steht der BVB-Verwaltungsratspräsident a.i., Kurt Altermatt, zur Verfügung. Wenden Sie sich direkt an die Medienstelle der BVB.

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung mehr als 180 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tram- und 13 Buslinien sind täglich 83 Tramkompositionen und 82 Busse im Einsatz. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1241 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich über 132 Millionen Fahrgäste und erzielte im Jahr 2016 einen Jahresgewinn von 313'396 Franken. (Zahlen: Stand 31.12.2016)